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HydroCompact
suspension hydraulique | hydraulic suspension

Compacte & performante | Compact & efficient
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Ø100 - Ø60 480
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Ce type de suspension est monté exclusivement avec les essieux TEKNOAX.
This type of suspension must be assembled only with axles TEKNOAX type.
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Le vérin est aligné au châssis permettant un gain d’espace pour les essieux suiveurs, même avec des pneus 
de grande largeur.
Cylinder aligned to the chassis to allow an increased overall steering space, even with very large tyres.

La position du vérin, à l’intérieur de la structure, permet une protection complète de la tige.
The position of the cylinder, inside the structure, allows complete protection of the piston.

Structure intelligente, compacte et légère.  Smart, compact and lightweight structure.

La conception ‘‘ Easy To Fit ’’ assure une fixation rapide et facile à la remorque sans que le client n’ait à 
effectuer de soudure.
‘‘Easy To Fit’’ design assures fastening to the trailer is quick and easy without the need for the customer to 
carry out any welding.

Bras parabolique à une lame, optimisé avec un poids réduit et une solidité éprouvée.
Parabolic one leaf arm, optimised in resistance with reduced weight.

La fixation du ressort intègre le support de vérin garantissant un montage compact.
The clamping support of leaf arm includes the cylinder support to allowing a compact assembly.

Le bridage est composé de supports forgés qui permettent un appuis et une fixation de qualité. Cela assure 
une bonne stabilité de l’ensemble, même avec des efforts transversaux importants.
The Clamping is composed with forged parts that allow optimal support and fixation. This ensures great 
stability of the whole, even with significant transverse forces.
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Système de réglage de l’alignement des essieux garantissant au client une géométrie parfaite du train 
roulant, réduisant l’usure des pneus et la consommation de carburant.
Adjustment system for the alignment of the axles to ensure that the customer has the perfect geometry of 
the axles on the trailer, reducing wear on the tyres and fuel consumption.

Utilisation de silent-block renforcés pour augmenter l’angle d’oscillation transversal nécessaire aux 
conditions les plus difficiles, garantissant des intervalles de maintenance prolongés.
Improved silent-block to increase the rolling angle necessary for heavy-duty application, extended work 
life, and guarantee longer km between maintenance.
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